## Vienne Condrieu Agglomération

## Les professionnels ne pourront plus aller dans les déchetteries publiques à compter de ce vendredi soir

Le Dauphiné Libéré – 26 juil. 2024



La déchetterie sera automatique et ouvrira lundi. Elle sera uniquement à destination des professionnels. Photo Le DL/Édith Rivoire

À compter de lundi 29 juillet, les professionnels de Vienne Condrieu Agglomération devront aller déposer leurs déchets à la nouvelle déchetterie automatique d'Estrablin (zone du Rocher). Ainsi, c'est ce vendredi 26 juillet le dernier jour que les cinq déchetteries publiques (Villette-de-Vienne, Estrablin, Vienne, Ampuis, Chasse-sur-Rhône) de l'agglomération accueillent les professionnels.